

 Douglas Elliman

8 Pièces

450 m²

Réf. 11019

4 980 000 €

Valbonne

Maison à vendre (06560)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Située à proximité de Valbonne, cette villa de luxe récemment construite incarne l'élégance et le confort moderne. Conçue avec des matériaux de haute qualité, elle offre un cadre de vie exceptionnel, alliant design contemporain et espaces généreux. La villa se compose de plusieurs niveaux, comprenant un vaste salon lumineux, une cuisine ouverte équipée de manière haut de gamme, ainsi qu'une salle à manger. Chaque espace bénéficie d'une luminosité naturelle grâce aux larges baies vitrées, qui offrent une vue imprenable sur le jardin paysager et la piscine. Elle dispose de quatre chambres en ...

Located near Valbonne, this recently built luxury villa embodies elegance and modern comfort. Designed with high-quality materials, it offers an exceptional living environment, combining contemporary design and generous space. The villa consists of several levels, including a large, bright living room, an open kitchen equipped to the highest standards, and a dining room. Each space benefits from natural light thanks to large bay windows, which offer a breathtaking view of the landscaped garden and swimming pool. There are four en suite bedrooms, each with its own dressing room and plenty of ...

DOUGLAS ELLIMAN MOUGINS-VALBONNE

3 rue Grande - 06560 VALBONNE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

